

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

**Annual General Meeting
VIRTUAL
May 15, 2025**

**Assemblée générale annuelle
VIRTUELLE
le 15 mai 2025**

**Presentation by Duncan Burrill – Managing Director /
CEO, Pension Plan.**

The CBC Pension Fund has reported another strong year, maintaining its long-standing commitment to financial stability and member support. As an independent entity, the fund manages contributions from CBC employees and the corporation, providing predictable, indexed retirement income through a defined benefit plan. Despite recent high inflation, the fund's financial health remains robust, with funded ratios above 150% on a going-concern basis and over 120% on a solvency basis. The fund continues to prioritize long-term stability, balancing growth with risk management through conservative asset allocation. Recent investment performance has consistently exceeded the 6% long-term target, ensuring benefit security for its diverse membership across Canada and internationally.

The CBC has applied for regulatory approval to distribute the 2023 surplus, with payouts anticipated in mid-summer 2025, followed by the 2024 surplus in the fall. However, these timelines depend on OSFI approval.

Member services remain a priority, with ongoing improvements to address call volume and service delays. Annual statements will be distributed by the end of June,

**Présentation par Duncan Burrill – Administrateur
délégué et PDG, caisse de retraite.**

Le Fonds de pension de la SRC a enregistré une autre année solide, maintenant son engagement de longue date envers la stabilité financière et le soutien aux membres. En tant qu'entité indépendante, le fonds gère les cotisations des employés et de la SRC, offrant un revenu de retraite prévisible et indexé grâce à un régime à prestations déterminées. Malgré une inflation élevée récente, la santé financière du fonds reste robuste, avec des ratios de capitalisation supérieurs à 150 % sur une base de continuité et plus de 120 % sur une base de solvabilité. Le fonds continue de privilégier la stabilité à long terme, en équilibrant la croissance et la gestion des risques grâce à une allocation d'actifs conservatrice. Les performances récentes des investissements ont régulièrement dépassé l'objectif à long terme de 6 %, garantissant la sécurité des prestations pour ses membres diversifiés au Canada et à l'international.

La SRC a soumis une demande d'approbation réglementaire pour distribuer le surplus de 2023, avec des paiements prévus à la mi-été 2025, suivis du surplus de 2024 à l'automne. Cependant, ces délais dépendent de l'approbation du BSIF.

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

along with a highlights document summarizing key updates.	Les services aux membres restent une priorité, avec des améliorations en cours pour réduire les délais d'attente et améliorer la qualité du service. Les relevés annuels seront envoyés d'ici la fin juin, accompagnés d'un document récapitulatif des principaux points saillants.
1. Opening of the meeting and words of welcome President Dan Oldfield opened the meeting by thanking members for taking the time to attend this annual general meeting, marking the 25th anniversary of the PNA. He then introduced the members of the national board of directors. A moment of silence was observed in memory of members who passed away over the past year. Link to all documents	1. Ouverture de l'assemblée et mots de bienvenue Le président, Dan Oldfield, a ouvert l'assemblée en remerciant les membres d'avoir pris le temps de participer à cette assemblée générale annuelle, marquant le 25e anniversaire de l'ANR. Il a ensuite présenté les membres du conseil d'administration national. Un moment de silence a été observé en hommage aux membres décédés au cours de la dernière année. Lien vers tous les documents
2. Approval of the agenda Motion by Marc-Philippe Laurin – To approve the agenda. Seconded by – Gail Carducci. Adopted.	2. Approbation de l'ordre du jour Proposition de Marc-Philippe Laurin - Approuver l'ordre du jour. Appuyée par Gail Carducci. Adoptée.

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

3. Approval of the 2024 AGM Minutes Motion by Micheline Provost - That the Minutes of the May 15, 2024, Annual General Meeting be approved. Seconded by Gérard Malo Adopted	3. Approbation du procès-verbal de l'AGA 2024 Proposition de Micheline Provost - Que le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 15 mai 2024 soit approuvé. Appuyée par Gérard Malo Adoptée
4. President's report Over the past year, the organization has made significant progress, navigating challenges while achieving key goals. With a dedicated board and a network of volunteers across the country, it continues to serve as the official voice for CBC pensioners, advocating for pension security and healthcare benefits. One of the key achievements this year was surpassing 6,000 members, a milestone that enhances the organization's credibility and influence. However, efforts to reach the remaining 4,000 eligible pensioners remain a priority, with a renewed focus on effective communication and engagement. To support this effort, the organization has implemented an ambitious strategic plan, with recruitment as a core priority. This includes a comprehensive redesign of its communications strategy, featuring a new website and more regular, targeted updates to foster stronger connections and encourage volunteer participation.	4. Rapport du président Au cours de la dernière année, l'organisation a réalisé des progrès significatifs, surmontant des défis tout en atteignant des objectifs clés. Avec un CA dévoué et un réseau de bénévoles à travers le pays, elle continue de servir de voix officielle pour les retraités de la SRC, défendant leurs droits en matière de sécurité de pension et de prestations de soins de santé. L'une des réalisations majeures de cette année a été de dépasser le cap des 6 000 membres, un jalon important qui renforce la crédibilité et l'influence de l'organisation. Cependant, les efforts pour atteindre les 4 000 autres bénéficiaires de pensions demeure une priorité, avec un accent renouvelé sur une communication efficace et un engagement accru. Pour soutenir cet effort, l'organisation a mis en place un plan stratégique ambitieux, avec le recrutement comme priorité centrale. Cela comprend une refonte complète de sa stratégie de

CBC Pensioners National Association L'Association nationale des retraités de la SRC

The organization also played a central role in establishing the Memorandum of Agreement (MOA) that enables the distribution of pension surpluses, returning over a quarter of a billion dollars to members. Meanwhile, its fully member-funded supplementary health care plan continues to provide valuable benefits, though balancing affordability and quality remains an ongoing challenge, particularly in the context of rising costs. In addition to its core advocacy work, the organization has focused on broader issues, including pension security, quality healthcare, and the cost of living. Building a more productive relationship with CBC leadership remains a priority, as does maintaining a strong voice for members on critical policy issues. The organization is also committed to promoting diversity, equity, and inclusion. This includes ensuring its structure reflects its diverse constituency, promoting inclusivity at all levels, and adapting to the changing needs of its members.

Finally, the organization acknowledges the contributions of its past leaders and volunteers, whose efforts have laid a strong foundation for ongoing advocacy and support. Moving forward, it remains committed to its mission, addressing challenges, seizing opportunities for growth, and continuing to serve its members with dedication and resolve.

communication, incluant un nouveau site web et des mises à jour plus fréquentes et ciblées pour renforcer les liens et encourager une plus grande participation bénévole. L'organisation a également joué un rôle central dans l'établissement du protocole d'entente qui permet la distribution des surplus de pension, restituant plus d'un quart de milliard de dollars aux membres. Parallèlement, son régime de soins de santé complémentaire, entièrement financé par les membres, continue de fournir des avantages précieux, bien que l'équilibre entre l'accessibilité financière et la qualité reste un défi permanent, notamment face à la hausse des coûts. En plus de son travail de défense des droits, l'organisation s'est concentrée sur des enjeux plus larges, notamment la sécurité des pensions, l'accès à des soins de santé de qualité et le coût de la vie. Bâtir une relation plus productive avec la direction de Radio-Canada reste une priorité, tout comme maintenir une voix forte pour ses membres sur les questions politiques cruciales. L'organisation est également engagée à promouvoir la diversité, l'équité et l'inclusion. Cela implique de s'assurer que sa structure reflète la diversité de ses membres, de promouvoir l'inclusivité à tous les niveaux et de s'adapter aux besoins changeants de ses membres.

Enfin, l'organisation reconnaît les contributions de ses anciens dirigeants et bénévoles, dont les efforts ont jeté les bases d'une défense continue et efficace des droits des retraités. En avançant, elle reste déterminée à accomplir sa mission, à relever les défis, à saisir les opportunités de croissance et à continuer de servir ses

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

	membres avec dévouement et engagement.
5. Audited Financial Statements Réjean Labrie, national treasurer, presented the audited financial statements for the fiscal year ending March 31, 2025. Motion by Réjean Labrie - To approve the 2025 financial statements. Seconded by – Pierre-Léon Lafrance. Adopted	5. États financiers vérifiés Le trésorier national, Réjean Labrie, a présenté les états financiers vérifiés pour l'exercice se terminant le 31 mars 2025. Proposition de Réjean Labrie - Approuver les états financiers de 2025. Appuyée par Pierre-Léon Lafrance. Adoptée
6. Appointment of the Auditor Motion by Réjean Labrie - That Marcil Lavallée be appointed auditors for the fiscal year 2025-2026. Seconded by Micheline Provost. Adopted	6. Nomination du vérificateur Proposition de Réjean Labrie - Que la firme Marcil Lavallée soit nommée en tant que vérificateur pour l'exercice 2025-2026. Appuyée par Micheline Provost. Adoptée

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

7. Approval of Amended Bylaws A discussion followed, questioning the necessity of the proposed change to Article 1.7. Since the PNA now has a new physical address, the mover accepted withdrawal of the amendment to 1.7 as a friendly amendment, and the Chair accepted the change. Motion by Barbara Saxberg – To approve the package of Bylaw Amendments submitted by the Bylaws Committee and approved by the Board of Directors, except for Article 1.7, which would remain unchanged. Seconded Jon Soper Adopted	7. Approbation des règlements amendés Une discussion s'en est suivie, remettant en question la nécessité de la modification proposée à l'article 1.7. L'ANR ayant désormais une nouvelle adresse physique, le proposeur a accepté le retrait de l'amendement à l'article 1.7 à titre d'amendement amical, et le président a accepté la modification. Proposition de Barbara Saxberg – Que l'on approuve l'ensemble des modifications aux règlements proposés par le comité des règlements et approuvés par le conseil d'administration à l'exception de l'article 1.7, lequel resterait inchangé. Appuyée par Jon Soper Adoptée
8. AGM adjourned at 2:40 PM	8. Levée de l'AGA à 14h40